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医学部人気は何故？ 

日本でも韓国でも同じ現象が起こっている理由は 
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 昨日の講義で、医師不足問題に関する DVDをみた後に、2006年 11月に書いた次の文章

にある二つのグラフを紹介。 

勿凝学問 51  自由、それとも無策？―― 一県一医大構想、自由競争の帰結 

 

http://news.fbc.keio.ac.jp/~kenjoh/work/korunakare51.pdf


 

 

 そして、2010年 11月に出た、ハジュン・チャンの『世界経済を破綻させる 23の嘘』の

296頁あたりからの文章を紹介。 

 

 

 ここで僕は学生に問う。なぜ、医学部の人気が、日本、韓国などで高まったのか？少し、

子どもの将来を考える親の気持ちになって考えてごらん。 

・・・ 

ハジュン・チャンの本でも読んでみることだな。 


